



# Jürgen Rottner

Statt Karten!

## Danke

sagen wir von Herzen allen, die sich in Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise bekundeten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Wir sind tief bewegt von den vielen tröstenden Worten, gesprochen und geschrieben sowie den Zuwendungen, die uns erreicht haben.

Ganz besonderer Dank gilt Herrn Prof. Dr. Martens mit Team der Onkologie im SLK HN sowie seinem Hausarzt Dr. Kernbach mit Praxisteam.

Andrea Rottner mit Familie  
Leingarten, im Januar 2020